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Excelentíssimo Senhor 

"Implantação de Faixa de Pedestre" 

Vereador EDVALDO ANTÔNIO DE SOUZA 
DO. Presidente da Câmara Municipal de Quirinópolis. 
NESTA 

A vereadora que o presente subscreve, requer após anuência do 
plenário, que seja encaminhado oficio ao Exmo. Sr. Prefeito Gilmar Alves 
solicitando do mesmo que determine ao setor competente, a Secretaria de 
Obras e Urbanismo, para que possa viabilizar a implantação de faixa de 
pedestre em frente o centro comunitário (Dona Margarida) na avenida Santos 
Oumont,nesta, assim como em frente a todas os CMEI, hospitais e bancos, 
em locais anteriormente já demarcadas. 

Justifica- se o presente tendo em vista que nesse local, há um intenso 
fluxo de transeuntes e de condutores nessa via de acesso e essa medida visa 
reduzir o índice de acidente e a periculosidade do trânsito na região, desta maneira 
evitar uma tragédia anunciada bem como ter local seguro para transitar a 
sociedade Quirinopolina. 

N. Termos, 
P. Deferimento. 

Sala das Sessões, em 04 de abril de 2018. 

Yvislayne Geisa Paixão Oliveira 
Vereadora-PPS 


